Rusia dialoga con Siria, Irán y Turquía tras liberación de Alepo



Moscú, 17 dic (RHC) El ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, analizó hoy con sus similares de Siria e Irán, así como con el jefe de la inteligencia turca, la situación tras la liberación de Alepo oriental.

Shoigu conversó por teléfono con el responsable sirio de Defensa, Fahd Yasem Friej, sobre Alepo oriental, de donde fueron evacuadas en las dos últimas jornadas más de nueve mil personas, incluidos casi cuatro mil 500 renegados.

Una nota del ministerio de Defensa señala que en las pláticas por separado con Friej y el iraní Hossein Dehqan, así como con el turco Hakan Fidan se abordó las vías para la normalización de la situación militar y humanitaria en Alepo.

Además el comunicado de la referida dependencia castrense agrega que también se analizaron los pasos concretos para garantizar el régimen de cese de hostilidades en territorio sirio.

El general de ejército ruso expresó durante su conversación con Fidan sus condolencias por los fallecidos en el reciente atentado dinamitero en la ciudad turca de Kayseri.

Por su parte, el vocero Igor Konashenkov estimó que la operación para evacuar en los dos últimos días a casi 10 mil personas, entre extremistas armados y sus familiares, no solo salvó vidas humanas.

La labor de los oficiales del Centro ruso de Reconciliación entre las partes enfrentadas en Siria también demostró la posibilidad de separar a la llamada oposición moderada de elementos radicales y terroristas, constató Konashenkov.

Además, fue una lección de qué se necesita para continuar con el proceso de reconciliación en Siria, es decir, voluntad para discutir el fin de los combates directo en el terreno, apuntó.

Todos los intentos de lograr el cese de las hostilidades desde cómodas oficinas en capitales occidentales, a través de muy altos representantes de la oposición, son completamente baldíos, consideró el teniente-general ruso.

Londres, París y Washington, que ni siquiera envían algún tipo de ayuda humanitaria a la población liberada de Alepo oriental, deben tomar conciencia de eso, entre más rápido lo hagan menos demorará en llegar la paz a Siria, afirmó.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115834-rusia-dialoga-con-siria-iran-y-turquia-tras-liberacion-de-alepo



Radio Habana Cuba